

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Déconfinement en France : l'ambassade du Gabon reprend du service

PMM
Libreville/Gabon

A PRES huit semaines sous cloche, la France s'est remise en marche hier. A cette occasion, l'ambassade Haute représentation du Gabon en France et Représentation permanente auprès de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) a annoncé la reprise du fonctionnement de ses services

en présentiel dans un communiqué daté du 8 mai 2020. A cet effet, la fréquence des permanences assurées pendant le confinement par les responsables des différentes entités diplomatiques, consulaires et administratives sont passés de un à trois jours par semaine depuis

La réouverture des services au public est prévue quant à elle le 25 mai.

hier et ce, jusqu'au 15 du mois en cours. A partir du lundi 18 mai, l'ensemble du personnel, à l'exception des personnes à risque, pourront reprendre le travail en présentiel. La réouverture des services au public est prévue quant à elle le 25 mai. A cet effet, l'ambassade attire l'attention des usagers sur les jours et horaires des rendez-vous, la prise des rendez-vous obligatoire (par courriel ou téléphone)

auprès des services sollicités selon les procédures en vigueur depuis juin 2018, afin d'éviter les longues files d'attente devant les locaux de la Chancellerie, 26 bis, avenue Raphaël. Par ailleurs, trois tranches horaires ont été définies pour l'accueil des usagers, à savoir 9h30-11h30 ; 12h30-14h30 et 15h00-17h00. Et pour maintenir le respect des gestes barrières, des mesures supplémentaires de sécurité sanitaire ont été

mises en place. Pour accéder aux locaux de la Chancellerie, les usagers et personnels devront obligatoirement porter un masque de protection, se laver systématiquement les mains ou se les désinfecter à l'aide d'un gel hydro alcoolique. Il est également demandé aux usagers de respecter les mesures de distanciation sociale, et limiter la présence dans les ascenseurs à deux personnes maximum.

La Société de patrimoine en soutien aux structures hospitalières

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LA Société de patrimoine (SP) vient de mettre en branle la deuxième phase des actions arrêtées en vue d'accompagner le gouvernement gabonais dans la lutte contre le Covid-19. A savoir le soutien aux hôpitaux dont les personnels sont actuellement au front, pour sauver les personnes infectées par ce virus, qui a déjà tué 8 compatriotes à la date de jeudi. Hier, cette entreprise a remis un important lot de matériel de protection, d'une valeur de plus de 20 millions de francs, aux structures hospitalières dont le besoin est criant. Les bénéficiaires sont les Centres hospitalo-universitaires de Libreville (CHUL) et d'Akanda (CHUA), le Centre régional de santé de Melen et la PMI de Louis. Ces dispositifs de protection individuelle sont composés des combinaisons et autres couvre-chaussures, couvre-lunettes, gants, masques, thermoflashes et gels hydroalcooliques. En réceptionnant ce don, le directeur général du CHUL a rappelé que la guerre contre le Covid-19 ne peut être rempor-



Gildas Parfait Kombila, un des responsables de la Société de patrimoine, remettant symboliquement le lot à la DG du Chul.

tée efficacement qu'avec des soignants parfaitement armés, entre autres. " La gestion des stocks du matériel de protection est très changeante, car on peut faire face à des besoins plus importants d'un jour à l'autre. Le cas des patients Covid positifs accusant une comorbidité, qui ont besoin d'être visités plusieurs fois dans la journée. Les accessoires utilisés vont ensuite à la poubelle ", a relevé Dr Marie-Thérèse Vane Ndong. Si le geste de la Société de patrimoine est une bouffée d'oxygène, le DG du CHUL indique que les besoins restent considérables chaque jour. Elle explique que 9 336 combinaisons et 41 000 bavettes environ sont utilisées chaque semaine par les différents personnels soignants.

Banque alimentaire : des kits pour la prison centrale de Libreville

CM
Libreville/Gabon

LE commandant en chef en second chargé (e) des Ressources humaines, Jocelyne Espérance Assogba, a réceptionné le 09 mai dernier, à la prison centrale de Libreville, d'importants kits alimentaires et hygiéniques don de la banque alimentaire.

Il s'agit d'un package composé, essentiellement, d'aliments de première nécessité et de kits hygiéniques destinés aux personnes fragiles et économiquement faibles, en détention à la prison centrale de Libreville, a indiqué le commandant en chef en second, lors de la réception des kits mis à disposition par l'Etat, dans le cadre de l'aide annoncée par les autorités gabonaises aux populations. "La remise desdits kits aux responsables de la prison centrale de Libreville vient à point nommé. Elle entre dans le cadre de l'appel à la solidarité lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et est en lien avec les mesures prises dont l'accompagnement aux structures comme la nôtre, dans le cadre de la lutte contre la propagation du Covid-19", a-t-elle dit. Grâce à la mise à disposition des



Réception des kits alimentaires par le commandant en second de la Sécurité pénitentiaire, chargée de Ressources humaines, le général Jocelyne Espérance Assogba,

pensionnaires de la prison centrale des denrées alimentaires et autres produits d'hygiène, la direction de la principale maison d'arrêt du Gabon y voit un accompagnement non négligeable. Et saisit cette opportunité pour remercier le gouvernement, notamment la ministre de la Justice, Garde des Sceaux, Erlyne Antonela Ndembet-Damas, qui a su transmettre à qui de droit leurs sollicitations. Avant de rassurer quant à la redistribution, de manière efficiente, des kits aux ayants droit (détenus). Le commandant en chef en second a rappelé que l'ensemble des prisons du Gabon compte parmi ses pensionnaires des personnes fragiles et écono-

miquement faibles. Aussi, le soutien multiforme ici manifesté par l'Etat à l'endroit des populations carcérales serait-il le bienvenu dans les prisons provinciales. Notons que le soutien apporté par la banque alimentaire aux responsables et pensionnaires de la prison centrale de Libreville était composé de 20 sacs de riz parfumé de 50kg chacun, 20 sacs d'oignons, 5 sacs de farine de 25kg, 15 cartons de boîtes de sardines; 20 packs d'eau, 30 cartons d'huile, 7 cartons de boîtes de maquereaux, 20 cartons de savonnettes, 10 cartons de spaghetti, 50 cartons de savon, 2 packs de sel, 5 cartons de boîtes de tomates.